

La decisión de dedicar una plaza a la memoria de D. Percy Buffard fue adoptada por una decisión unánime de la corporación municipal



Acto inaugural en la puerta de la Iglesia. El alcalde de Moral de Calatrava, D. Manuel Torres, durante su intervención /

[+Ampliar](#)

(David Casado, 29/05/2018) El pasado sábado 26 tuvo lugar el acto de homenaje al misionero británico **Percy Buffard**, quien desde ahora da nombre a la plaza situada frente a la Iglesia Evangélica en el municipio castellanomanchego de Moral de Calatrava.

Al acto asistieron autoridades municipales, representantes políticos, y un nutrido grupo de evangélicos llegados desde otros lugares de La Mancha y del resto de España.

FUNDADOR DE LA MISIÓN EVANGÉLICA ESPAÑOLA

Misionero de gran renombre en la España de antes de la guerra civil, Percy Buffard fue persona de salud más bien débil, pero de una ilusión, fe y determinación que multiplicaron sus fuerzas y capacidad de trabajo hasta niveles insospechados.

Percy Buffard fue persona de salud más bien débil, pero de una ilusión, fe y determinación que r

Recorrió España de Norte a Sur y de Este a Oeste en busca de un lugar dónde establecerse. Equipado con una bicicleta con la que recorrió unos quince mil kilómetros, y un violín que tocaba para despertar el interés de quienes quisieran escucharle, finalmente se estableció en Valdepeñas, a la que convirtió en su base de operaciones. Una vez establecido, fundó en 1917 la *Spanish Gospel Mission* y para principios de la década de los treinta ya había establecido una treintena de iglesias en las provincias de Ciudad Real, en Castilla La Mancha, y la limítrofe Jaén, en Andalucía.





La placa que da nombre a la Plaza



El alcalde de Moral de Calatrava, Juan Carlos Sánchez, en un momento de la inauguración de la plaza Percy Buffard, fundador de la